

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.*

Albert Schweitzer

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Stefan Nyffeler

Ein besonderer Dank geht an:

- alle, die Stefan auf seinem Lebensweg in Freundschaft und Zuneigung begegnet sind, ihn während seiner Krankheit und der Tage des Abschieds gedanklich oder persönlich begleitet und unterstützt haben
- Dr. Rauch für die kompetente und einfühlsame Betreuung
- das Pflegeteam des Onko-Netzes Thun für die freundliche Betreuung
- die Spitex Saane-Simme für die wertvolle und kompetente Begleitung
- das Pflegeteam des Mobilen Palliativ Dienstes Thun für die gute Unterstützung
- Pfarrer Bernhard Neuenschwander für die würdige und persönliche Abschiedsfeier
- die Band RSGM für die fröhliche Ländlermusik
- den Organisten Hansruedi Addor für das schöne Orgelspiel
- die Sigristin Susi Bömcke für ihre wertvollen Dienste
- das Bestattungsteam Ludi für den feinfühlgigen Umgang und die professionelle Organisation

Für alle tröstenden Worte, Umarmungen, Karten, Geschenke, Blumengrüsse und Spenden danken wir herzlich.

Stefan, du bleibst in unseren Herzen und wir danken dir für den Reichtum an schönen Erinnerungen, den du uns geschenkt hast.

Lauenen, im Dezember 2022

Die Trauerfamilie

